



NOTICIAS

Actualización | viernes, 27 de octubre de 2006, 17:11

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

[altercado en ciencias políticas](#)

La Junta no retira ayudas al Sindicato de Estudiantes por el caso Fraga

El Partido Popular solicita en el Parlamento que no se financie a la organización, pero la consejera de Educación dice que incluiría en arbitrariedad y exclusión por negarle las ayudas al colectivo estudiantil



AGENDA

EUROPA PRESS

@ Envíe esta noticia a un amigo

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad
Cursos
Masters
Compraventa
Suscripción
Hemeroteca
Publicidad
Quiénes somos
Contactar
Tienda
Canal motor
Páginas
Amarillas
Páginas
Blancas
Callejero

SEVILLA. El PP reclamó ayer a la Junta de Andalucía la retirada de las ayudas económicas a la Federación de Asociaciones de Alumnos del Sindicatos de Estudiantes si no se "retracta ante hechos violentos", como los acontecidos el pasado día 16 en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la [Universidad de Granada](#) contra el senador del PP y ex presidente de la Xunta gallega Manuel Fraga, mientras que la consejera de Educación, Cándida Martínez, manifestó que la Administración pública, aunque condena cualquier tipo de violencia, no puede hacer eso ya que cometería una "arbitrariedad".

La diputada del PP Arancha Martín manifestó en la sesión de control al Ejecutivo del Pleno del Parlamento de Andalucía que la Junta "subvenciona con dinero de todos" las actividades de este colectivo, donde muchos de sus miembros tienen una "actitud loable" que contrasta con la de sus representantes, que incluso se "jactan y enorgullecen" de episodios "violentos", como el ocurrido en el acto de la Facultad de Ciencias Políticas durante una conferencia de Manuel Fraga, al que miembros del Sindicato de Estudiantes calificaron de "asesino" y "fascista".

Tras señalar que los "jóvenes que creemos en la libertad y la democracia nos sentimos avergonzados por comportamientos de unos pocos que quieren empañar estos ideales", la diputada popular manifestó que los colectivos que protagonizan hechos violentos "desvirtúan" el trabajo de muchos jóvenes en los centros educativos, mientras denunció que la Junta de Andalucía "ampara esas actitudes antidemocráticas bajo el paraguas de las subvenciones, ayudando económicamente a los que nos agreden".

Por su parte, la consejera de Educación, Cándida Martínez, quiso aclarar que no es competencia de la Junta de Andalucía "excluir" a una asociación de estudiantes del derecho que tiene a recibir subvenciones, sobre todo, cuando cumple los requisitos exigidos por la normativa, ya que se estaría cometiendo "exclusión y arbitrariedad".

"Iría contra el derecho que hay a percibir esas subvenciones y contra las normas democráticas", indicó la consejera de Educación, que apuntó que una cosa es rechazar cualquier tipo de comportamiento violento, sera físico o verbal, y otra cosa "que cometamos arbitrariedad".



| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets](#) | [Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Callejero de Granada](#) | [Hoteles en España](#)